
TSV 1860 München
Beitrag von „klausweiss176“ vom 6. Juli 2017, 18:44

Zitat von pinbot 

Die Genehmigung der AA war an den Beschluss gekoppelt, das Oly nicht mehr für FB zu
nutzen! 

haben Beschlüsse die Staatsregierung je interessiert?
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